

# WEEKLY REPORT



「険道運荷駄図」  
文化勲章受章者 荒川豊蔵氏 描



例会日 毎週木曜日  
事務局 多治見市新町 1丁目 23番地  
TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101  
n-rc@joy.ocn.ne.jp  
<http://tajiminishi.jimdo.com/>  
会長 伊藤正雄 会報 松浦毅  
幹事 大澤大二 堀義紀

## 会長テーマ

### 家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望

第2176例会 2011年2月10日(木)

#### 本日のプログラム

- 点 鐘
- ロータリーソング 我等の生業・四つのテスト
- ビジター紹介・会長挨拶
- 出席報告・スマイル報告
- 幹事報告
- 「親子がふれあうPTA 活動事業報告」
- 社会奉仕委員長挨拶 佐藤八郎
- 多治見市教育長挨拶 村瀬登志夫様
- 滝呂小学校 PTA 教育委員 高橋 覚様
- 南姫小学校母親委員長 小川稚乃様
- 南姫小学校母親委員会顧問 西内友佳子様
- 共栄小学校 PTA 会長 亀井伸一様
- 小泉中学校 PTA 会長 久野卓巳様
- 笠原小学校 PTA 会長 柴山芳徳様
- 会長謝辞
- 点 鐘

#### 着信書類

- ・2011～12年度版 ロータリー手帳購入の案内 (2月24日〆切り)
- ・国際ロータリー・ロータリー財団より  
2009～10年度年次報告

#### 先週の記録

出席報告 (免除者 5名 内出席者 2名)

出席者	欠席者	出席率
32名	1名	96.96%

#### スマイル報告

投函者 26名 金額 28,000円

- ・今日は台湾の新年です。台湾からお祝いの掛け軸が送ってきました。恭喜新年！ 各務成喜
- ・本日の例会は国際奉仕委員会の担当です。  
よろしくお祈いします。 飯田利夫

## 会長挨拶

こんにちは、1週間のご無沙汰であります。

先週は西寺先生に仕分けのお話を聞きました。仕分けする委員と仕分けされる各省庁の代表者が同じ民主党員の現職政治家であり、双方がそれぞれの立場で論争する光景は民主党自体に方向性があるのか、信念があるのか、マニフェスト自体大丈夫なのか、まか不思議な世界であるといった素直な疑問点を聞き驚くばかりでしたが皆さんはいかがでしたか。さて昨日の日本相撲協会の「八百長騒ぎは」強烈でした。「野球賭博」関係の押収した携帯電話による消された疑惑のあるお相撲さんのメールのやりとりが警察による復元により発覚したもので、なんともやりきれない事件になろうとしています。それよりも相撲協会は財団法人でありまして、今、日本全国の財団法人は社団法人も含めまして「一般社団」をとるか「公益社団」をとるか2者選択を迫られておりまして、その期限が来ようとしております。公益財団法人にならない相撲協会の巡業に伴う当期収益は、相当部分が課税対象になるわけで、その存亡に係わる重大な危機が迫るわけであります。また公益法人が認定された後に公益認定が取り消されると1ヶ月以内に公益的団体等に「公益目的財産残額」を贈与しなければなりません。行政改革推進法により公益三法（法人法、認定法 整備法）により、これからの一般財団法人は登記のみで足りるようになり一般の株式会社等の何ら変わらないようになるかもしれません。これからの動向を見守りたいと思います。そんな悪い話ばかりでは困ります。話は変わりますが今週の日曜日、日本のサッカー・チームがアジア大会にて、4度目の優勝を飾りました。毎日味わう不況感の中で、「タイガ・マスク」と共に嬉しい気分にして頂きました。ザック監督の選手の起用は「守り」を重視するのではなく「攻撃」重視であったと思われました。前監督時代はレギュラを中心とした試合運びでしたが今回は全員参加のサッカーといえたようで出場したくて燃えに燃えた控え選手に期待を込めて採用し、その選手が高得点をあげるといったいいリズムの試合運びであったようです。全員参加といえば我が西口・タリ・クラブの例会のようであります。西クラブ同様に日本のサッカーには将来がある。夢がある。展望もあ

ると更に期待したいと思います。日曜日の夜は「ニコ、ニコ」にて熟睡しました。もう一つ、小さな新聞記事でしたが発展に発展を続け都市開発も盛んな中国では地方の党員と利害関係者等が強制的に土地使用権を買収し建物を取り壊し甘い汁を独占し、さらに貧富の差が拡大するなど社会問題となっている中で、「不動産の収用法」が作成企画されようとしている記事でした。民主主義国家日本には長い歴史をもって培われた「土地収用法」があります。収用には2種類あって「権利取得採決」と「明渡採決」。前者は土地を買収することであり、後者は地上にある建物の移転補償費を支払う事がありますが最近では岐阜県の徳山ダム関係の収用案件が有名であります。長期にわたって話し合い解決したわけですが一応民主的手続きの中で行われたことが重要な事実であります。民主主義が醸成過程にある中国と世界中の国がお付き合いを、しなければならぬ中で、収用手続きの民主化が行われようとしている事に小さな喜びを覚えたものでした。

さて、今日は飯田国際委員長の卓話「苗栗姉妹提携について」があります。苗栗クラブ訪問ももうすぐに来ますが来る3ヵ月後になりますと「45周年事業」と共に「苗栗姉妹提携調印」もあります。執行部も大変責任のある事業であると痛感しております。皆さん大変楽しみにしててください。

それでは飯田委員長宜しく申し上げます。

## 理事会報告

児童書画交換展示会の日時・場所等について

執行部一任で3月の理事会で報告  
志多ら養楽福祉会応援コンサート後援名称  
使用依頼について

団体の内容確認のため3月に持ち越し  
「国際陶磁器フェスティバル美濃 11」協賛金  
3月に持ち越し

## 3市6RC親睦合同例会のお知らせ

日時：3月11日（金）

点鐘：午後5時

場所：財）モラルロジー研究所

中日本生涯学習センター

当日はバスをご用意いたします。

出欠の提出をお願いします

## 親子がふれあう PTA 活動を振り返って

### 滝呂小学校「地引網体験学習」

PTA 教育委員 高橋 覚様  
知多半島の中程、常滑市坂井海岸で地引網を体験してきました。当日は小雨模様でしたが、海は穏やかで予定通りに地引網と獲れた魚のバーベキュー、貝拾いを楽しみました。大人 66 名を含む 150 名



(バス 3 台)  
予想以上の参加者。  
初めての取り組み  
でしたが思い出に  
残る体験になりました。  
(H22 年 7 月 3 日)

### 南姫小学校「親子ふれあい社会見学」

PTA 会長 奥村孝広様  
観光バス 2 台、お弁当を持った多くの親子 (106 名) に参加頂きました。ヤクルト工場や名古屋市科学館では、日頃見られない子供の様子や親同士の交流を図ることができ、大変有意義な時間でした。



ただ、バスの中で  
親子が楽しめる企画  
(例えばゲームなど)  
を考えるとより良か  
ったと思います。

(H22 年 7 月 3 日)

### 共栄小学校 「親子で作陶」

PTA 会長 亀井伸一様  
共栄小学校では地域産業である陶器づくりを親子ふれあい事業として実施しました。講師は陶器のブ口の職人の方々に、初めて体験する親子に親切丁寧に作陶指導をされ、参加した親子も真剣に向き合っており、大変貴重な時間となったことでしょう。中には子供以上に真剣な親御さんもたくさんいらっしゃいました。  
(H22 年 7 月 16 日)



### 小泉中学校「親子ふれあい弁当作り」

PTA 会長 久野卓巳様  
今年度の PTA 主催事業である「親子ふれあい弁当作り」にご支援いただき有難うございました。この「親子ふれあい弁当作り」は、今年度からスタートしました。「弁当の日」のために、3 年生と保護者を対象とした講習会という位置づけで開催いたしました。この事業の目的としては、弁当作りを通して、親子のふれあいを深めることでした。初めての試みでありましたが、当日の生徒、保護者ともに楽しみながら、かつ真剣に取り組み、家庭以外の場所でも親子のふれあいを深めることに一役を担えたと考えています。「弁当の日」の取り組みも毎月恒例行事として行い、生徒たちに楽しみながら創意、工夫をこらし自分で弁当を作ることにより、自立心を育みつつあります。さらに生徒たちの両親への感謝の心と力を育みつつあると感じています。  
(H22 年 7 月 12 日 ~ 16 日)



### 笠原小学校 「英語で注文するジュース屋さん」

PTA 会長 柴山芳徳様  
8 月 7 日の笠原町いこまい祭で PTA 研修委員会主催の「英語で注文するジュース屋さん」を実施いたしました。子供たちは、派遣してもらった 6 名の ALT (外国語指導助手) に、一生懸命英語でジュースを注文して、日頃の英語学習の成果を発揮する絶好の機会となりました。  
参加者は延べ 1,000 人と大盛況でした。  
(H22 年 8 月 7 日)

